

**PENGARUH PEMBIAYAAN MUDHARABAH DAN MUSYARAKAH TERHADAP
PROFITABILITAS *RETURN ON EQUITY (ROE)* DENGAN DANA PIHAK KETIGA
(DPK) SEBAGAI VARIABEL *INTERVENING* PADA PT BANK SYARIAH**

MANDIRI TAHUN 2014-2018

SKRIPSI

Oleh:

REZKI PATLAN MUZZAKIR

NIM: 20161700231015



INSTITUT PESANTREN KH. ABDUL CHALIM

MOJOKERTO

2020

ABSTRAK

Patlan Muzzakir. Rezki. 2020. Pengaruh Pembiayaan *Mudharabah* Dan *Musyarakah* Terhadap Profitabilitas *Return On Equity (ROE)* Dengan Dana Pihak Ketiga (DPK) Sebagai Variabel *Intervening* Pada Pt Bank Syariah Mandiri Tahun 2014-2018. Skripsi Program Studi Perbankan Syariah Fakultas Syariah. Institut KH. Abdul Chalim Mojokerto. Pembimbing: I)Mukhammad Roni S.E, M.E .II) Nurul Azizah Ria Kusrini, M.Pd

Kata Kunci: Pembiayaan *mudharabah*, *musyarakah*, dana pihak ketiga, profitabilitas ROE.

Bank syariah mandiri memiliki kinerja terbaik hingga saat ini, Tujuan dari penelitian ini untuk menganalisis dan menginterpretasikan pengaruh pembiayaan *mudharabah* dan *musyarakah* terhadap profitabilitas ROE dengan dana pihak ketiga sebagai varibel *intervening* pada PT bank syariah mandiri. Metode penelitian yang digunakan adalah metode penelitian kuantitatif dengan menggunakan data sekunder berupa laporan keuangan tahunan bsm mulai tahun 2014 sampai 2018 yang telah diaudit dan dipublikasikan. Analais data untuk penelitian ini menggunakan alat analisis PLS 2.0.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pembiayaan *mudharabah* berpengaruh negatif signifikan terhadap dana pihak ketiga. Pembiayaan *mudharabah* berpengaruh negatif signifikan terhadap profitabilitas ROE. Pembiayaan *musyarakah* berpengaruh positif signifikan terhadap dana pihak ketiga. Pembiayaan *musyarakah* berpengaruh positif signifikan terhadap profitabilitas ROE. DPK berpengaruh negatif signifikan terhadap profitabilitas ROE. Hasil uji jalur membuktikan bahwa variabel *intervening* DPK mampu memediasi hubungan antara pembiayaan *mudharabah* dan *musyarakah* terhadap profitabilitas ROE pada bank syariah mandiri.



ABSTRACT

Patlan Muzzakir. Rezki. 2020. *The Influence Of Mudharabah And Musyarakah Financing On ROE Profitability With Third Party Funds As Intervening Variables At PT Syariah Mandiri Bank From 2014 To 2018.* Thesis, department of syariah banking, faculty of syariah Institut KH. Abdul Chalim Mojokerto. supervisor: I)Mukhamad Roni S.E, M.E .II) Nurul Azizah Ria Kusrini, M.Pd

Keyword: *Mudharabah financing, musyarakah financing, third party funds, ROE profitability.*

Recently, BSM becomes one of shariah bankings which had good performance through its profitability improvements that grows each year because of society's reliability. This study aims to find out and interpret the influence of mudharabah and musyarakah financing on ROE profitability with third party funds as intervening variables at PT syariah Mandiri bank. The research method used is a quantitative research method using secondary data in the form of annual financial statements BSM from 2014-2018 which have been audited and published. Data analysis for this study used the PLS 2.0 application.

The results showed that mudharabah financing had a significant negative effect on third party funds. Mudharabah financing has a significant negative effect on ROE profitability. Musharaka financing has a significant positive effect on third party funds. Musharaka financing has a significant positive effect on ROE profitability. DPK has a significant negative effect on ROE profitability. The path test results prove that intervening variable DPK is able to mediate the relationship between mudharabah and musharaka financing on ROE profitability in independent Islamic bank.



التجريد

باتلان موزاكيه. رزقي. 2020. تأثير تمويل المضاربة والمسيارة على ربحية العائد على حقوق الملكية بأموال الطرف الثالث كمتغيرات متداخلة في بنك الشريعة المنديري 2014-2018. برنامج دراسة المصرفية الإسلامية بكلية الشريعة. معهد نورول عزيزة ريا كوسريني الماجستير(II). محمد روني الماجستير(I) : عبد الشليم موجوكيرتو. المستشار KH.

الكلمات الأساسية : بحبيابي المضاربة، المسيرة، دانا بيهاك كينيجا، ربحية عائد على حقوق الملكية

في الآونة الأخيرة ، أصبح بنك الشريعة المنديري أحد البنوك الشرعية التي كان لها أداء جيد من خلال تحسينات الربحية التي تنمو كل عام بسبب موثوقية المجتمع. تهدف هذه الدراسة إلى معرفة وتفسير تأثير تمويل المضاربة والمسيرة على ربحية رو بأموال طرف ثالث كمتغيرات متداخلة في بنك المنديري الشريعي. طريقة البحث المستخدمة هي طريقة البحث الكمي باستخدام البيانات الثانوية في شكل البيانات المالية السنوية لبنك شريعة المنديري من 2014 إلى 2018 والتي تم تدقيقها ونشرها. استخدم تحليل البيانات لهذه الدراسة تطبيق المربع الجزئي الصغرى 2.0.

أظهرت النتائج أن تمويل المضاربة كان له تأثير سلبي مغناطيسي على أموال العائد على حقوق الملكية. تمويل المضاربة له تأثير سلبي كبير على العائد على ربحية حقوق الملكية. تمويل المشاركة له تأثير إيجابي كبير على أموال الغير. تمويل المشاركة له تأثير إيجابي كبير على العائد على ربحية حقوق الملكية.

أموال الطرف الثالث لها تأثير سلبي على العائد على حقوق الملكية. تثبت نتائج اختبار المسار أن صناديق الأطراف الثالثة المتغيرة قادرة على التوسط في العلاقة بين تمويل المضاربة والمشاركة على ربحية حقوق الملكية في البنوك الإسلامية المستقلة.

